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AIparcheggio San Pietro, all'Anmil ea cum degliAmici diMfmtagna 

Tante feste nel comprensorio
 
ASSISI [v.a.l> Unbelmemento conviviale, carat rante I'opera, ilComune, lasocieta digestione Saba 
terizzato dalla presenza di persone di tutte le eta; e l'impresa costruttrice si sono impegnati a "colla
questa ha regalato lafesta di venerdi scorso al par borare conresidenti e commercianti per garantire, 
cheggio diSan Pietro, organizzata in occasione del perquanta possibile, unparinumero di posti mac
I'inizio deilavori. Afare gli onori di casa i residenti china e autobus al fine di ridurre al minimo i 
e commercianti delluogo, chehanno voluto saluta disagi" 
re il vecchio parcheggio inattesa delprossimo can Periodo difesteggiamenti e cerimonie anche pergli 
tiere, con la benedizione delle autorita, Entro la Amici della Montagna; l'associazione, con il presi
meta di dicembre, l'impresa avviera i lavori, che denteFedericoDonati,.i1.Wpresideme Domeniee 
dovrebbero concludersi in meno di due anni. Du- ZiIcthi, i president! emeriti e il direttivo, e stata 

Periodo di festa Numerosi gli 
appuntamenti che si celebrano 
in questa periodo in tutto 
il territorio dell'assisiate 

todi amicizia e valori legati alla montagna. 
Medaglia d'oroanche a 15 assisani dell'associazio
ne Mutilati e Invalidi, premiati dalla stessa associa
zione, chesistacostituendo in fondazione, in occa
sione dei 90anni dalla suacostituzione. Presenti il 
presidente regionale Anmig Serafino Gasperini, il 

ricevuta in occasione dei50anni dalla suafondazio- presidente della sezione di Assisi AIdo Calzolari, il 
ne. Sindaco Ricci e assessore Brun~zzi hann0I!~-," ...,yj.pario delvescovo donOrlando Gori. 

"1m!tt)' gtr ro::ilicrcon~Tii· spillacroro ~unei .Insomma unperiodo di rinnovato fervore adAssisi 
motivando con illavoro svolto perpromuovere spiri- e dintomi. 

L'assessore all'Urbanistica, Antonini minaccia di andarsene 

La giunta scricchiola
 
Si dimette it tecnico comunale Broccolo
 

BASTIA UMBRA - II responsabi
Ie delsettore urbanistica Brocco
10 consegna lalettera didimissio
ni, I'assessore al settore Giorgio 
Antonini scrive al sindaco in me
rito al clima poco sereno che 10 
obbliga a non poter lavorare co
me vorrebbe. Ora lapatata bollen
teetraIemani diFrancesco Lom
bardi, dalle cui decisioni dipen
dono il possibile ritiro delle di
missioni di Broccolo e il rientro 
della crisi a cuifa riferimento l'as
sessore Antonini. Maquali sono i 
fatti? Non ela prima volta chesi 
sussurra della distanza dell'asses
sore Antonini rispetto alla giunta; 
Iewei di corridoio sono iniziate 
a circolare daitempi della varian
tealpiano exDeltafina, in merito 
aIle quali l'assessore all'Urbani
stica, rispetto a altri suoi colleghi, 
nonsiemaipronunciato. Libera 
scelta 0 c'era dell'altro? Resta il 
fatto cheI'assessore Antonini non 
si e mai pronunciato in merito. 
Orala lettera chel'assessore do
vrebbe haindirizzato alprimo cit
tadino' proprio un paio di giorni 

Pullman diretto ad Assisi
 
falcia tre giovani stranieri
 
ROMA - Sieconcluso tragicamente il pellegrinaggio di un pull
mandiretto nella citta serafica. Quaranta credenti, tuttipugliesi di 
AItamura, erano partiti venerdi sera alle 23 dalla piazza. centrale 
del paese. Durante il viaggio, pero, il mezzo ha tamponato una 
Bravo all'atezza di Anagni, all'intemo c'erano tregiovani boliviani, 
tuttideceduti nella scontro; Ie dinamiche dell'incidente sono acno
ra tutte da chiarire. I pellegrini avrebbero dovuto raggiungere la 
citta del Poverello ierimattina alle 9, in tempo per assistere alla 
santa Messa. 
Sono invece stati bloccati ad Anagni, luogo dell'incidente, dove 
hanno atteso un autobus cheinvece li ha riportati a casa. 

L'a.seaaore Antonini 

fa, per segnalare preoccupazione 
rispetto alla situazione interna al
lagiunta. Lassessore Antonini so
stiene in buona sostanza di non 
essere messo in condizioni di 
svolgere i1 suolavoro. Piuufficial
mente non dice. Le dimissioni di 
Broccolo invece sono state pre
sentate in modo ufficiale e si fa 
espresso riferimento a "contrasti 

con 1'amministrazione".Sarebbe
rosmentite quindi le voci chevo
levano la decisione del tecnico 
comunale frutto di incompatibili
ta professionali, rispetto ad altri 
impegni esterni a quelli del Co
mune. L'opposizione ha gia teso 
le orecchie per carpire la realta 
dei fatti di un'indiscrezione che 
ha fatto il giro della citta, tra 10 

stupore e la sorpresa, positiva e
 
negativa, di quanti fino a venerdi
 
mattina hanno visto assessore e
 
tecnico regolarmente sulle loro
 
scrivanie. I cittadini restano quin

di inattesa di conferme, smentite
 
e relativi provvedimenti del pri

mocittadino.
 
Staremo a vedere quello chesue

cedera,
 

Ridisegnate l'ex area Petrini e la piazza del mercato 

La citra cambia volto
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Gran
de successo ieriper la conferen
za tenuta dall'architetto Luca 
Scacchetti; finalmente la cittadi
nanza ha potuto confrontarsi di 
persona con quello che sara il 
prossimo restyling dell'ingresso 
di Bastia Umbra. 
II progetto cheridisegna eriquali
fica le aree exPic e exMattatoio 
estato salutato con piacere anche 
dal sindaco Francesco Lombar
di,chehasottolineato come i luo
ghi pubblici acquisiranno nel 
prossimo futuro grande respiro. 
"11 progetto della risistemazione 
dell'area della piazza detta "del 

mercato" e dell'ex area Petrini 
hanno spiegato Lunghi e Falcinel
li di Structure -utilizza l'occasio
ne fornita dalle attuali previsioni 
volumetriche delPrg (piano rego
latore generale ndr), per arrivare 
alla definizione diun sistema ur
bano che diventera elemento 
strutturante della nuovo centro 
urbano". 
Maquale il rapporto chelega Ie 
due aree? Solo il progetto delno
to architetto milanese, cheha sa
puto elaborare uIi'iiIea comune 
perduepiani deltutto autonomi. 
Nuove volumetrie residenziali, 
commerciali e pubbliche verran

no realizzate, in modo da creare 
un flusso chedall'ingresso della 
citta sidirama verso ilcentro sto
rico, Bastia 2 e la rivierasca. Tra 
lenovita principali, la variazione 
della viabilita travia IVNovem
breevia Vittorio Veneto, chepre
vede la realizzazione diun nuovo 
percorso sotterraneo a piazza To
gliatti. 
"L'antico Macello, chesaracom
pletamente ristrutturato, espri
meperfettamente ilgrado di cen
trale proprio delle istituzioni nel
la progettazione del progetto" 
hanno dichiarato i vertici di 
Structure. 

Bettona Intanto il centrosinistra rifancia chiedendo fa testa di Marcantonini 

Avvisi di garanzia, An fa quadrato 
BETTONA (a.g.) -Gliavvisidi garanzia inol
tratial sindaco di Bettona, Lamberto Marean
tonini, il presidente della Codep, Graziano 
Siena e algeometra delComune, Mario Papa
lia, fanno discutere. Ieri la notizia ha fatto il 
giro della Regione: In citta estato l'argomento 
del giomo e fino a tarda ora non si parlava 
d'altro. 
La minoranza ha coIto)a palla al balzo per 
chiedere compatta le dimissioni del sindaco, 
mentre AIleanza nazionale non ci sta. "La 
richiesta, formulata sulla basedipresunti rea
ti, e assurda - dichiarail gruppo politico del 
presidente Fini - esintomo dell'ira dei soliti 
forcaioli". Andifende quindi l'amministrasio
De,che de6nisce"destinataria diunattO dovu
.- oome queDo del sequ.estro esi spinge nel . 
'-...ej eli iIIamaiaJIi poIitici in cui 

sarebbero potute incorrere Ie amministrazio
niprecedenti: "E'facile che chiunque sioccu
pi di ambiente a Bettona fmisca sui giornali; 
lastessa cosa poteva accadere alla parte politi
ca che in questa momento chiede giustizia e 
vendetta". II riferimento sembra essere rivol
to alla sinistra in precedenza capitanata dal-
l'exsindaco Stefano Frascarelli. Maquali so
noIeaccuse cheAn dichiara di aver perpetra
to negli anni di govemo trascorsi? "Abbiatno 
pinvoIte chiesto, e invano, di svolgere indagi
ni sullo spropositato numero di pensioni di 
invalidita emesse a Bettona negli ultimi cin
queanni, come anche sulcontrollo dellavoro 
nero 0 sulla re~olarita delle colf, che spesso 
vengono licenziate quando chiedono eli esse
re ~-" dichiarano i rappresentanti 

II sindaco Ricci replica 
ai rilievi di Matarangolo 

ASSlSI [v.a.]> Lamministrazione Ricci risponde alle considera
zioni della Mongolfiera in merito aifondi destinati alle consulenze 
esteme; ben 300 milioni di euro, dice il capogruppo Franco Mata
rangolo, "una parte delle maggiori risorse destinata a pagare parcel
Iedi professionisti per consulenze varie". 11 Comune ribatte chele 
"consulenze citate sono quelle strettamente necessarie al funziona
mento dell'Ente": che "il Comune gode di ottima salute con un 
avanzo utilizzabile per nuove opere paria 1.1 milioni di euro e le 
tasse comunali sono Iepiubasse registrate inUmbria, conaddizio
nale Irpef pari a zero e lei 4.5 per mille". "A Matarangolo 
sottolinea Ricci - ricordiamo che la variante generale al Piano 
regolatore, operativa dall'agosto 2004,10 strumento vigente, riduce, 
fortemente, le volumetrie previste dal famoso Piano Astengo". 
Quello che I'amministrazione rimprovera alcapogruppo diopposi
zione edi "opporsi anche ai piani di recupero per far costruire 
pochi metri cubi necessari alle farniglie".: 

AI teatro Metastasio 
"II cantico della vita" 

ASSlSI[v.a.] ii Sisvolgera oggi alle 16, presso il teatro Metastasio, 
"II Cantico della Vita", quarto festival CQJlOfO delcoro deiBambini 
di Assisi. Anche quest'anno, a organizzare l'iniziativa sono i Frati 
minori cappuccini, in collaborazione con I'istituto comprensivo 
Assisi 1. I:evento si terrain occasione della preparazione al cente
nario della missione deifrati cappuccini in Amazzonia. Durante il 
festival i bambini eseguiranno 10 brani, con alcuni solisti che si 
altemeranno nell'interpretazione. 'Iutti i branisono stati composti 
daifratelli Raul e Angelo Provvedi adeccezione della sigla "France
scantando" e del brano "La vera primavera" composte da frate 
Maurizio Lenti. I primi tre brani classificati saranno premiati 
secondo quanta decretato dalla giuria di esperti Lanfranco Perini, 
Marcello Marini, Anna Marini, padre Maurizio Verde e padre 
Giuseppe Magrino. Presenteranno Stefania Chiavini eCarlo Bi
scontini. Per informazioni, Missionari cappuccini in Amazzonia, 
viaSan Francesco, 19, telefono 075.813668. 

La chiesa parrocchiale 
oggi riapre i battenti 

ASSlSI- Verra inaugurata oggi la chiesa parrocchiale di Petrigna
no, chiusa a causa deidanni riportati nell'evento sismico del 1997. 
Lachiesa si trova a ridosso delponte di Petrignano, a fianco della 
neonata rotonda; un edificio dall'aspetto imponente delquale orai 
cittadini potranno riappropriarsi. Negli ultimi anni, infatti, i parroc
chiani guidati da donLuciano hanno potuto partecipare alle cele
brazioni solamente nel prefabbricato poco distante adibito alle 
funzioni-di-luogodi oultol·Oggi pomeriggio potranno osservare con 
i loro occhi i risultati dell'opera restauro. AIle 16, nella chiesa 
ristrutturata ci sara la celebrazione, che include la cerlmonia di 
benedizione dell'altare. 
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si anche per sapere se i soldi pubblici siano 
stati impiegati perlacostruzione deldepurate
re 0 siano invece finiti per la realizzazione di 
opere pubbliche". Secondo Aninsomma an
chela destra bettonese avrebbe motivi di re
criminazione neiconfronti dell'attuale opposi
zione: "Potremmo diventare forcaioli pure 
noiseun giomo si scoprisse cheabusi edilizi 
e ambientali sono stati perpetrati daineo eco-
moralisti locali, 0sesisapesse chegli anticrit
togamici trasportati dal vento, provocano i 
tumori a Bettona". Indefinitiva ilgruppo poli
tico ripone la massima fiducia in sindaco, 
giunta e tecnici comunali, distinguendo in 
modo deciso tra le"presunzioni di colpa" e le 
certezze accumulate in anni di gavemo di 
centrosinistra. . . 


